



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de San Sebastián cierra 2015 con 255.071 pasajeros, un 3,9% más

- **En diciembre 17.009 viajeros han pasado por la terminal guipuzcoana, un 2,6% más que en el mismo mes del año anterior**

12 de enero de 2016

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado 2015 con un crecimiento del 3,9% en número de pasajeros, contabilizando un total de 255.071 viajeros.

El último mes también ha sido positivo. En diciembre 17.009 pasajeros han utilizado la terminal de Hondarribia para viajar, un 2,6% más que en el mismo mes de 2014.

El movimiento de aeronaves también ha aumentado en 2015. Se han registrado 6.805 operaciones de aterrizaje y despegue, un 12,3% más que en 2014. En diciembre la subida fue muy notable, del 38,5%, con 504 operaciones.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona.